

<p><校訓> 高志共生</p>	<p>大庄中通信</p>	<p>大庄中学校 H26年度第3号 (H26.5.7・水)</p>
----------------------------	--------------	---

今日から家庭訪問です

今日から、家庭訪問に伺います（1・2年は13日・火まで、3年は12日・月まで）。

年度初めの家庭訪問は、①学校が家庭に向向いてお話しをすることで、家庭や地域の雰囲気、生徒が家庭の中で果たしている役割や生活の様子、保護者の考えなどを知り、学校での指導に役立てること②担任と保護者が直接お話しをすることで、学校と家庭との相互理解や信頼を深めること、などの目的で行なっています。

今回の家庭訪問は、1年間の保護者・生徒・教師の対話や相互理解のスタートですが、学期末の個人懇談会のように、資料を見ながらじっくりお話しをする時間はありません。しかし、保護者の皆様の不安や疑問が少しでも解消できて、教師と親が安心感や親近感を持ちながらお子様を育てていくきっかけになれば、と思っています。



また、担任は、これから1年間、学習や生活、進路の相談などをいっしょにやっていきますので、できるだけ多くの機会に、生徒だけでなく保護者の皆様のお考えを知りたいと考えています。これから、オープンスクール、学級・学年懇談会、行事等の説明会などの機会にも、できるだけ時間を作っていただきお話しができれば、ありがたいです。湯茶等のお気遣いはなきようにお願いいたします。

湯茶等のお気遣いはなきようにお願いいたします。

クラブに入きましょう

早くから入部するクラブを決めて活動している人もいましたが、4月末で、クラブの仮入部が終わりました。

連休が終わったのをきっかけに、「入部届」を提出しようという1年生もいるかと思いますが、今の時期でもどのクラブに入るか迷っている人もいるかと思います。入部の時期が少し遅くても大丈夫ですから、できれば何かのクラブに入って活動してほしいと思っています。

さまざまな意義がある「クラブ」

中学校の部活動（クラブ活動）は、放課後や休日に、共通の目標や興味・関心を持つ仲間と一緒に、スポーツや文化・芸術などの活動を行う教育活動です。保護者の皆さんも、中高校生の時の「クラブ」が学校生活の一番の思い出だったり、学校を卒業してからも趣味としてさまざまな活動を続けている方が、いらっしゃるかと思います。

部活動（クラブ活動）は、平成24年度から、「部活動は学校教育活動の一環」と、学習指導要領で位置づけられました。部活動は、よりよい人間関係ができる、友達・先輩・後輩などとコミュニケーションづくりができる、体力向上や健康増進に役立つ、礼儀正しさを挨拶が身につく、集団や組織づくりの経験が



できる、規則正しい生活が送れる、人格形成や社会性の涵養に役立つ、連帯感や責任感が身につく、身体感覚や感性が磨ける…など、さまざまな教育的効果や意義のある活動です。学級数が少なく教員数の少ない本校では、クラブの数も限られているのですが、幸いにも、本年度も、副顧問などを含め、ほぼ全教員が部活動の顧問として関わる体制になりましたので、できるだけ多くの生徒がクラブに入部し、有意義に放課後や休日の時間を過ごしてくれることを願っています。

【26年度のクラブと顧問一覧】

野球	吉永 稔 板谷 恭郎	サッカー	小寺山道久 伊佐 広大
男子ソフトテニス	杉本 盛彦 富田 弘文	女子ソフトテニス	池田 翔 生駒 尚子
男子バスケットボール	濱 良樹 藤岡 卓司	女子バスケットボール	川脇いずみ
女子バレーボール	大西 良子	女子バドミントン	鳥丸 綺香
剣道	住田 訓平 柴田ゆみか	吹奏楽	延澤 遥子 玉村 智代
美術	寺本 義一	家庭科	池本 敦子 塩田 鈴美
水泳	多田 渚 渡邊美奈子	演劇同好会	松原 秀夫

※水泳は、本校にクラブはありませんが、中体連主催大会のエントリーと引率のみ行います。

※女子ソフトテニス部は、本年度は募集を行いません。

「ケータイ連絡網」登録のお願い

4月に、PTAからの「ケータイ連絡網」加入についてのお知らせをお配りしました。

これは、5年前の5月に新型インフルエンザが大流行したときに、学校には電話を使った連絡網がなく、家庭連絡に大変困ったことの反省から、PTAのご協力で学校やPTAからの連絡や緊急な場合の情報提供のために導入されたものです。学校でも、以前は電話による連絡網を作成していましたが、留守で電話が繋がらないことも多く、固定電話を置かないご家庭が増えたこと、電話番号の書いてあるプリントを配ることは個人情報上の問題が心配されることなどから、電話連絡網を作らなくなりました。



登録の手続きは、空メールを送るだけで、個人のお名前や携帯番号などの個人情報を学校や業者が知ることは一切ありません。携帯電話やパソコンで学校からの連絡や情報をほぼリアルタイムで得ることができますので、安心して、できるだけ多くのご家庭が登録いただきますよう、お願いをいたします。

登録手続きは毎年必要です

昨年度に登録されていても、自動更新にはなりません。すべての登録アドレスが毎年3月末にリセットされ、消去されます。4月7日のPTAからのお知らせの手順で、今年度の登録を完了していただきますようお願いいたします。

新着任職員の紹介

5月1日に新しい職員が着任いたしましたので、お知らせします。

特別支援学級担当：川島 大輔

(文責:校長 福井 隆夫)